

健康第一です (検診の様子)

佐藤忠暉議員

番制について何も感じなかったか

事前に承知はしていなかった つ高落札率で落札した。 事入札は、7社が1件ず

競売入札妨害被疑事

設会社7社を、平成23年 雇用対策をどのように考 停止としたが、従業員の 8月17日まで12カ月指名

①平成21年度の土木A級工 そこで次の点を問う。

玉

の動向を見て対応したい

を産めるよう、ワクチン接よう、体を守り元気な子供

種費用の全額補助を断行し

子宮頸がんに全額

じなかったか。 これについて町は何も感

山田町の入札は恒常的に不があったが、聞いていて、中について町長等から説明

問が多すぎて、何から質問 正が行われていたような疑

していいか迷うばかりだ。

沼崎町長

について報告されるので 級7社が1年に1件ずつ 相当の数になる。土木A

えているか。

①入札結果はすべての工事

②町としては従業員の雇用 らかの作為があったと疑 が確保されるよう、岩手 われるかもしれない。 いない。結果をみれば何 ても、事前に承知はして 落札していたことについ

定所、 労働局、宮古公共職業安 に努めていく。 きるよう、雇用相談など などの支援措置を活用で と連携を取りながら、国 山田町商工会など

町の考えを聞く

性が子宮頸がんにならない だ。本町でも若い世代の女 助成事業を新たに設け、約 150億円を盛り込むよう を予防するワクチン接種の の政府予算で、子宮頸がん

告された。 るということのデータが報 3500人が亡くなってい に子宮頸がんが急増してい ることと、国内では年間約 厚生労働省が平成23年度 最近若い世代の女性

したいと考えている。 ので、その動向を見て対応 な内容は検討中とのことな 平成23年度予算の概算要求 防するワクチンの公費助成 の範囲や補助率など具体的 に盛り込まれたが、対象者 については、厚生労働省の 沼崎町長 子宮頸がんを予 てはどうか。